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【平岡・寺田池を語る会】  中田 至彦 

創立20周年おめでとうございます。「寺田池を語

る会｣は加古川市で一番大きいため池の寺田池

を管理している団体です。イベントの企画は、市

民団体連絡協議会の情報を参考に、連携を深

めて地域住民の交流を推進したいと思います。 

【ら・マロン】          濱野 憲二 
「高齢者・災害等をキーワードに積極的な活動

推進を」 20年前、マンドリンとギターデュオを結成

して間もない頃、協議会に参加させていただき、

様々な演奏会を開催できるようになりました。本

当にありがとうございます。今後、「高齢者」「災

害」等をキーワードに、積極的な活動をご祈念申

しあげます。 

団体からのメッセージ 

【市民をつなぐネットワークを考える会 
「う・ふ・ふ」】         髙橋 知恵美 
祝20周年！！ 様変わりした社会の中で、誰か

のためにと考え行動することの、大切さと難しさを痛

感する日々です。『人と人との繋がりで住みよい街

に』という思いを大切に、仲間と共に活動を続けて

いきたいと思います。 

2004 年 ■(財)加古川市コミュニティ協会（現(一財)加古川市ウェルネス協会）と協議 

8 月「市民団体連絡協議会」の設立総会を開きスタート（41 団体） 

2005 年 ■第 1 回ボランティアメッセを「まちづくりセンター」で開催 

2008 年 ■「かこがわ市民団体連絡協議会」に名称変更 

2008～2010 年 ■ボランティアメッセをニッケパークタウン内センタープラザで開催 

2014 年 ■8 月「10 周年記念式典」を加古川市総合福祉会館にて開催（78 団体） 

2017 年 ■まちづくりセンターがサンライズ加古川ビルへ移転 

      リニューアルオープンした「加古川市総合福祉会館」でメッセを開催 

      2018 年 ■ボランティアメッセを「かこがわ市民活動ふれあい広場」と改称 

「かこがわ市民活動ふれあい広場」のあとに“大交流会”を実施 

2019 年 ■「協働のあり方」を探りながら未来へと続く・・・ 

 

▲10 周年記念誌 
オレンジはイメージカラー 

2020 年 ■ZOOM 体験会を「まちづくりセンター」で開催 

2021 年 ■「かこがわ市民活動交流ひろば」を加古川市民会館 中ホール他で開催 

2022 年 ■「市民活動ふれあい広場」を加古川駅南広場、駅南ペデストリアンデッキ他で開催 

2023 年 ■「市民活動ふれあい広場」第１弾～みんなで学ぼう防災対策～（まちづくりセンター） 

「市民活動ふれあい広場」第 2 弾 ニッケパークタウン内センタープラザで復活開催 

2024 年 ■協議会創立 20 周年記念事業として、記念式典、パネルディスカッション、交流会、

「いいまち加古川」発足 20 周年記念号発行 

 

【囲碁普及の会 加古川囲碁教室】 
髙尾 秀之 

かこがわ市民団体連絡協議会のご支援、心から

感謝申し上げます。囲碁普及の会は、皆さまの

熱意と協力により成立してまいりました。これから

も、囲碁文化の普及と共に、より多くの人々に囲

碁の楽しさを伝える活動を続けてまいります。 

 

1998 年 ■市民活動を支援する拠点づくり構想がスタート 

1999 年 ■加古川市公社館（現水道局）に「ふれあいすてーしょん」を開設 

       ・市民活動の支援と育成 

       ・ネットワークづくり、情報の収集と共有 

       ・公設民営型のフリースペース 

2001 年 ■「ふれあいすてーしょん運営会議」による自主的な施設運営 

2004 年 ■「ふれあいすてーしょん」が加古川駅南まちづくりセンターに移設 

 

▲協議会のシンボル 
「ふれあいの舵」 

発足２０年目を迎える「かこがわ市民団体連絡協議会」の歴史を、 
あらためて振り返ってみましょう。 

【加古川川柳協会】        岡田 篤 

加古川川柳協会は、市民団体連絡協議会に所

属したことで、他の団体との交流が生まれました。

今後、川柳大会のアトラクションとして出演を依頼

したり、他のイベントを盛り上げる句を提供したりし

て、文化の向上に寄与したいと思います。 

【神戸医療生協未来支部】 河野 しのぶ 

神戸医療生協は「健康づくり」「たすけあい」の取り

組みをとおして「安心してくらし続けるまちづくり」を

すすめています。今後も市民団体連絡協議会を

通じて、誰もが気軽に参加できる取り組みを、地

域に広げていきたいです。 

【グループめだか】       今村 史朗 

私達は協議会はじめ色々な催しを通して、地球

温暖化を防ぎ自然を守る事の大切さや、私達に

出来る事を親子で一緒に考えて、環境に優しい

生活の実践を目指して活動しています。興味お

持ちの方の活動参加、大歓迎です。 

お互いの交流を通じて 

“つながり、深まり、広がる”!! 

【ほっとかこがわ】        西田 州一 

市民団体連絡協議会が駅前のJAビルに移ったと

きに必須だと思ったのが作業場。コピー、リソグラフ

(印刷機)、当時はパソコンもあった。スマホはまだ

普及しておらず、団体運営の実務作業のシェアが

できればと考えたから。 

 


